
noch eine No-Name

Beitrag von „Aless“ vom 18. Oktober 2011, 22:32

Hallo Ernst,

die gefällt mir sehr gut mit der gelben Mitte und vor allem auch mit dem gelben Stempel! Wer 
weiß, evtl. legt sie von der Blütengröße her nächstes Jahr noch zu. Blüten im Herbst sind 
meiner Erfahrung nach auch oft nochmal etwas kleiner.
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